

Kathy Wollermann inició la temporada con nueva medalla en Copa del Mundo



LA CHIGUAYANTINA EN EL PODIO JUNTO A LA UCRANIANA.

Campeona paralímpica logró plata en Poznan, mientras la sampedrina Jocelyn Muñoz sumó un bronce.

Deportes

A lo grande fue el regreso de la chiguayanina Katherine Wollermann a las competencias internacionales luego de su gran 2024. La paracanoísta, ganadora del oro en los Juegos Paralímpicos de París 2024, inició en la Copa del Mundo de Poznan el nuevo ciclo olímpico, sellando su participación en la cita con una medalla de plata.

En categoría KL1 200 metros, Kathy enfrentó en las aguas polacas su primera gran prueba de la temporada, en un duelo

épico y palada a palada con una de sus constantes rivales, la ucraniana y también medallista olímpica Maryna Mazhula, quien finalmente se quedó con el oro con tiempo de 54.29 segundos, apenas 30 milésimas de diferencia sobre la chilena, quien finalizó en el segundo puesto con 54.59.

“Conseguimos la medalla de plata en la World Cup. Enfrentando nuevos desafíos y preparándonos para grandes cosas, se viene el mundial en Italia. Agradecimiento a tantas personas que a diario siguen mi carrera deportiva”, celebró en sus redes

sociales la chiguayanina, campeona el año pasado en la cita mundial en Szeged (Hungria).

La seleccionada chilena, ganadora del Cóndor de Oro como la mejor deportista paralímpica nacional de 2024, seguirá en Europa en su preparación para este nuevo ciclo paralímpico rumbo a los Juegos de Los Angeles 2028, donde uno de los grandes desafíos estará en el próximo Campeonato Mundial de Paracanotaje en Milán (Italia), a celebrarse del 20 a 24 de agosto.

BRONCE SAMPEDRINO

Wollermann no fue la única representante del Biobío en celebrar en las aguas de Poznan, ya que la sampedrina Jocelyn Muñoz alcanzó también



JOCELYN MUÑOZ EN POZNAN.

el podio mundial, en su caso en la categoría VL1 200m, donde se quedó con la medalla de bronce con tiempo de 1:19.60, en una prueba en la que el oro fue para la japonesa Monika Seryu, repitiendo lo hecho el año pasado en Hungría y el 2023 en Alemania, cuando también sumó el tercer lugar. ☈